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昨天，国际航协正式停
止向全国所有代理商发放国

内纸质客票，此举意味着使
用了几十年的纸质机票成为
历史。专家表示，随着这次电
子客票的大面积普及，机票
成本下降，国内机票票价有
望进一步下调。
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纸质机票虽然停发，但

记者了解到三种情况下国内
纸质客票仍可使用：第一种
是婴儿票、伤残军人等客票；
第二种是因机场暂时的技术
问题仍需使用纸质客票的部
分城市，如井冈山、林芝、邦
达、满洲里、牡丹江、佳木斯、

思茅和西双版纳等城市；第

三种是航空公司总部向国际
航协发出书面通知，需要继

续发放部分纸质客票的。
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为了方便部分还没有改

变习惯的消费者，在机票全
面电子化之前的过渡期内，
一般航空公司的直属售票处
仍有电子和纸质两种机票可
供消费者选择。不过，东航江
苏公司票务部魏经理表示，
他们从昨天开始已全面实施

“电子化”，各代理点的纸质
机票将全部回收。而海航则
告诉记者，目前海航在南京
市场上，电子机票的占有率
已达到95%，明年元旦将达
到100%。
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随着电子机票全面取代

纸质机票，航空意外险!"#

$%&'()*也加快了电子
化的步伐。目前，“电子化航
意险”已在北京试运行。

据介绍，电子化航意险
将与电子机票并行销售，买了
电子机票的旅客在购买航意

险时，电子机票行程单右下面
“保险费”一栏内会印有旅客
支付的保险费。详细的旅客信
息将随同电子机票销售记录
一并被保存，电子化航意险还
会以电子机票行程单作为保
费报销凭证，免除了旅客买

了保险无法报销的尴尬。
一位保险业界的资深人士

分析，航意险实行电子化后，旅
客可利用全国网络轻松购买航

意险，还可使用验真网络和客
服电话验真伪；保险公司方面
也不用为居高不下的管理成本
犯愁了。 EFGH IJK
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z {| }~* 江苏省卫生

厅近日通报了各市人感染高
致病性禽流感应急处置演练
考评情况，通过考评，发现各
地在人禽流感防控及应急处
置演练中还存在一些问题和
不足。

通报中说，少数地方卫生
部门的领导和部分卫生技术
人员认为江苏省至今尚未出
现人禽流感疫情，因此没有投
入必要的精力去抓人禽流感
防控工作。江苏省卫生厅要

求，人禽流感是冬春季节高发
的传染病，各地要按照卫生部

有关不明原因肺炎和不明原因
死亡病例搜索、监测、筛查、核
实和报告的要求，进一步加强
传染病科建设，做到诊疗关口
前移，严格疫情的报告和管理。
冬季将临，各有关医疗机构要
加强呼吸道发热病人的预检

分诊管理，对体温超过38℃，
伴有呼吸道症状者要进行认真
登记和医学观察，做好甄别，对
经会诊不能明确诊断的，要及
时报告当地疾控中心。
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�*“今天南京的空气质量是

几级？”南京市民如今已经习
惯每天关注空气质量报告，但
大家经常会有这样的疑惑：明
明人体感觉空气很差，而且还
能闻到怪味，怎么出来的空气
质量等级却很高呢？对此，南
京市环保局有关人士透露，为

了提高南京空气质量监测的
精确性，南京今年将新建3个
空气质量监测站，到明年上半
年，南京所有建成区都将建有
区域性的空气监测站。

记者了解到，南京目前进
行空气监测的6个点都是在

1992年确定下来的，但随着
近年来南京城市规模的不断
扩张，这些监测点全都挤到了
老城区，而新兴的仙林大学
城、浦口新区、六合新区和河
西新区，却缺少相应的空气监
测点。南京市环保局副局长包

洪新告诉记者，他们已经确定
今年内将分别在仙林、高淳、
溧水建三个空气监测点，到明
年上半年，南京所有区都将建
成自己的空气监测点。
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在相继出台二手房

转让缴纳营业税和个税
政策之后，国家税务总局
再次出台《加强房地产交
易中个人无偿赠与不动
产行为的税收管理》，并
且将无偿赠与分为“一般
亲属间赠与”和“非一般

赠与”，两种赠与享受不
同待遇。

业界人士分析政策
出台其中有两大背景。
首先是出于规范房产交
易的需要，尽管前两个
政策出台后，房地产市

场上二手房的投机性买
卖有所减少，但同时也
出现了大量新增的无偿
赠与住房行为，其中部
分是房屋买卖双方以假
赠与形式掩盖买卖交易
行为以偷逃税款。因此

对房产赠与行为的监
管，有利于更好地规范
整个市场的交易行为。

另一方面，为了和国

际接轨，我国的遗产税开
征也是呼之欲出，而目前
已经有部分人针对将要
开征的遗产税动起了
“歪脑筋”，争先恐后地
将房产赠与给自己的子
女或是亲属，显然这些赠

与行为也将影响到今后
遗产税的开征。综合两方
面因素，这次的“新政”
可谓是“双管齐下”。
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国内全面启用电子机票，票价有望下调
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专家今天做客生活南京网站，为你详解房产赠与新政
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国家税务总局关于

赠与房屋的税收新政出
台后，很多市民开始关
心：江苏会不会出台更严
格的“赠与房产”税收管
理，比如今后非直系亲属
间的赠与是否要交个税？

这种担心并非空穴

来风，事实上今年9月哈
尔滨等省市就已经推行
了个税新规定：非直系亲
属间的房屋赠与，受赠人
应按房屋评估全值的
20％缴纳个税。

对此，有关专家透露，

目前江苏省税务部门并没
有类似的考虑，一方面涉
及到税收政策，各省市都
没有决定权，必须上报国
家税务总局来确定。另一
方面，国家税务总局目前
已经出台了关于赠与的新

规定，而且两大“杀手锏”
相当有力，因此再要求非
直系亲属间赠与缴纳个税
也没有多大的必要性了。
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[}：受赠人取得赠与人

无偿赠与的不动产后，再次
转让该项不动产的，在缴纳
个人所得税时，以财产转让
收入减除受赠、转让住房过
程中缴纳的税金及有关合理
费用后的余额为应纳税所得
额，按20％的适用税率计算
缴纳个人所得税。在计征个
人受赠不动产个人所得税
时，不得核定征收，必须严格
按照税法规定据实征收。
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�ü�根据国家税务总局
的新政策，张先生虽然将一
套房赠与女儿，目前可以免

除出售另一套房的个税。但
从长远来看，如果他的女儿
拥有2套以上房产，而她想再
次出售赠与的房屋时，因为
其房屋原值为“零”，将不可
避免地要按照房屋出售总价
值的20%征收个税。而事实

上，如果是一般非赠与的二
手房转让，在缴纳个税时可
以选择按房屋“差价”的20%
缴纳、或者是总价的1%核定
征收。这样算下来，张先生虽
然目前省了，但他的女儿以
后可能多交几万元的个税！
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[}�对于一般赠与方式

取得的住房，其购房时间仍按
照国家税务总局有关文件规
定执行，即“个人将通过受赠、
继承、离婚财产分割等非购买
形式取得的住房对外销售的
行为，其购房时间按发生受
赠、继承、离婚财产分割行为

前的购房时间确定。”对于以
其他无偿赠与方式取得的住
房，其购房时间确定为发生受
赠行为后新的房屋产权证或
契税完税证明上注明的时间。
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�ü�根据新规定，杨先
生一旦“受赠”该房屋，由于
他不属于亲属间的 “一般赠
与”，那么其购房时间确定为
发生受赠行为后新的房屋产
权证或契税完税证明上注明

的时间。也就是说，该房子的
购房时间变为2006年，而不是
2002年，这意味着今后杨先生
想再次出售该房屋，得再过5
年才可以享受免交营业税的
优惠，而且届时还必须按照
20%的税率来缴纳个人所得

税，这样，杨先生太不划算了！

LÏxÐÑÒQ

L��!"Q

!EéR/5áâ ãä

å {| æçè*“从现在开

始，南京全部公共娱乐场所从
业人员都将逐步实现 ‘实名
制’！”近日，南京警方有关负
责人强调，公共娱乐服务场所
从业人员持“卡”上岗工作在
先期试点的基础上，进入向全
面推广阶段。

据南京市公安局治安支
队四大队的李警官介绍，目
前南京约有各类娱乐
服务场所1万余家，从
业者高达8万余人。这

部分人员流动性较大，
由于其职业特点，有时
易成为不法侵害的对
象。今年9月份，南京
警方率先在秦淮区四
家娱乐场所进行试点，

对200余名场所从业人员进
行了相关培训，实名登记、持

卡上岗，收到了较好的效果。
警方表示，今后这种方式将
全面推广，经培训领卡的娱
乐服务场所的从业人员在场
所营业时间内必须持卡上
岗，在日常治安管理工作中，
南京警方将对场所从业人员

的身份、培训、持卡上岗等情
况进行检查。
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